



Lunes 18 de Enero de 2016

La Mutua de los PROFESIONALES SANITARIOS



¿DE COMPRAS POR EL CENTRO?
SÚBETE Y CONDUCE

- [Portada](#)
- [Actualidad](#)
- [Municipios](#)
- [Economía](#)
- [Sanidad](#)
- [Educación](#)
- [Vida](#)
- [Opinión »](#)

ELA: Tánatos contra la vida

Publicado el día 17 enero, 2016



Foto: Fernando Mogena acompañado (de izda. a derecha) por Juan Romeo, Teresa Pedraza, Lorenzo Becerra, Adriana Guevara y Alfonso Muñoz.

SANIDAD. El *Ateneo de Madrid* abrió este sábado sus puertas de la mano de la Presidenta de Sección de Ciencias de la Salud **María Teresa Pedraza** para hablar de lo conocido (poco) y lo desconocido (casi todo) de una terrible enfermedad más conocida por sus siglas, "E.L.A." (Esclerosis Lateral Amiotrófica). Una enfermedad que gracias a una certera campaña de publicidad mediática en las redes con las modernas TIC; que con el lanzamiento de un cubo de agua fría semejaba los terribles efectos que conllevan para quienes resultan diagnosticados como afectados por ella. Y esos efectos acompañan por ahora para el resto de su vida a los mas de CUATRO MIL españoles que luchan por su vida. Pero el Ateneo, que por ahora no puede garantizar a nadie ésto último, si ha querido estar a su lado para insuflarles cuanto ánimo, paciencia, resistencia y espíritu de esperanza ha difundido siempre a la sociedad española, incluso en los peores momentos.

Un acto organizado por la asociación sin fin de lucro "*Colectivo Amigos de la Guardia Civil*", por lo que el acto fue bautizado con el sobrenombre de "El desafío Mogena" capitaneado por el brigada de la Guardia Civil y delegado nacional **Lorenzo Becerra**.

En efecto, **Fernando Mogena**, uno de los afectados por esa enfermedad llamada ELA (no olvidemos el nombre), ha pertenecido, o podemos decir que sigue perteneciendo, al Benemérito cuerpo, además de haber sido un excelente deportista, campeón de judo en España y en Europa, entre otras cosas. Por supuesto que estuvo presente en el acto, con sus cinco sentidos bien lúcidos, "prisionero en su cuerpo" pero "liberado por su silla de ruedas eléctrica", gracias a la que se puede desplazar.

La Asociación de amigos de la Guardia Civil nos contó sus fines, objetivos, medios y proyectos de actuación, así como la historia del Benemérito cuerpo de esta Institución creada en 1844 por el Duque de Aumada para proteger a los españoles en el medio rural y en el tránsito por caminos y veredas, función reconvertida hoy en la guardia civil de tráfico, tan importante en las recientes y exitosas campañas de seguridad vial.

Intervino la Presidenta de la Asociación Española de Esclerosis Lateral Amiotrófica (adEla) **Adriana Guebara**, para reclamar mayor atención a los afectados, en el ámbito sanitario, de rehabilitación y de acción social, debido al largo periodo en que necesitan atención de tercera persona para todos los aspectos más básicos de la vida. Igualmente intervinieron la esposa de Fernando Mogena y María José, hoy viuda, de otro afectado por la ELA, que se desplazó desde Málaga para explicarnos la plena dedicación que esta enfermedad requiere y lo duro que resulta la intensiva dedicación a los cuidados de ellos, sobre todo debido a que de un día a otro su marido perdía algún movimiento o facultad sin que nada se pueda hacer hoy en día por evitarlo.

Finalizó el acto con la intervención explicativa de los cuidados de rehabilitación que los afectados por la ELA requieren durante las distintas fases por la que pasa el paciente, incluido los últimos años donde al afectado por la ELA necesita ayuda para tragar sus alimentos e incluso respirar, intervención realizada por el logopeda de adEla **Alfonso Muñoz**

En resumen, un emotivo, entrañable, e ilustrativo acto que sirve para concienciarnos de la importancia que la solidaridad colectiva y la investigación científica tienen para el alivio del sufrimiento humano.

Por **Francisco Forte**

Noticias relacionadas:

- [ELA: Me robas 900 amigos cada año](#)
- [Carmona desafía a Ana Botella al reto del 'Cubo...'](#)
- [Sábado 24-O ¡Por la salud!](#)



- [Twittear](#)